「未来へ あきらめないで」



2022.07.20 43期通信

都立成瀬高校43期学年通信

過過ない科目はない

1 学期の成績がでました。3年は得意な選択科目が多いため、2年までより成績が上がったという人も多いのではないでしょうか。また、自分の受験には「要らない」科目には授業中取り組まなかったり、テスト勉強の手を抜いて赤点をとるケースも残念ながら見受けられるようになりました。

また、全体として際限なく遅刻が続き、生活リズムが崩れている人が多くいます。

たしかに、受験勉強はやってもやっても追いつかない分量に圧倒され、焦る気持ちはわかります。また、塾や夜中までの勉強で疲れ、眠くなってしまうのももっともです。しかしだからといって、学校の勉強がみなさんにとって必要ないということは、ぜったいにありません。塾や予備校の授業は学校の授業を基礎として成り立っているのです。授業中堂々と内職をしている人たちはそもそも基礎力が備わっているのでしょうか?模試の結果を見ればわかりますよ。そして、何のために高校生活を送っているのですか?本末が完全に転倒している例です。Up side down です。

英語はもちろんですが、例えば現代社会の諸問題に関する文章は、共通テストをはじめ、各大学の現代文で必ず出題されます(むしろそればかりといってもいい)。その問題に関する知識や考えた経験の有無は、当然読解の深さに影響します。また、言語的能力が理数系に必要な「論理を追うこと」「仕組みを明らかにすること」と同義なのはもちろんです。将来みなさんに求められる、レポートを書いたりプレゼンしたりする力は、この高校時代の特に探究で養われます(大学で教えてくれるわけではない)。

9月1日はセンター入試説明会

午後は全員出席です。センター試験の説明会(要項配布)が行われます。あとから要項を貰うことはできません。昼食を忘れずに持参すること。

覚えといて!今後のために

調査書はすぐには出ません。2週間前には証明書発行申請書を提出すること。

2学期の予定

8月29日(月)8時50分集合 始業式

8月30日 (火) 通常授業スタート (40分授業~9月7日) 他の学年は課題テスト 放課後文化祭準備

9月8日(木) 午後準備

9月9日(金) 前日準備

9月10日(土)・11日(日) 文化祭

9月12日(月)・13日(火) 振替休業日

9月14日 (水) 片付けなど

では、夏休み中は生活リズムを崩さずに、2学期、全員元気で会えるよう祈ります!